

Kegiatan Bhabinkamtibmas Polsek Cidahu Polres Sukabumi, Upaya Meningkatkan Keamanan dan Kewaspadaan

Sukabumi - SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM

May 1, 2024 - 10:27



Aiptu Gunawan Bhabinkamtibmas Ds. Babakanpari Kec. Cidahu

Kegiatan Bhabinkamtibmas Polsek Cidahu Polres Sukabumi, Upaya Meningkatkan Keamanan dan Kewaspadaan

Cidahu, 1 Mei 2024 - Rabu pagi ini, desa Babakanpari di Kecamatan Cidahu menjadi saksi giat intensif yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas setempat, Aiptu Gunawan. Kegiatan yang bertempat di PT. Gunung Salak Babakanpari ini dijadwalkan mulai pukul 08.30 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Fokus dari kegiatan ini adalah mengunjungi pos satpam PT. Gunung Salak Garment, dimana Aiptu Gunawan menyampaikan sejumlah arahan penting. Di antaranya adalah pentingnya menjalankan tugas sesuai dengan SOP yang telah ditetapkan, serta mengajak para satpam untuk tidak terpengaruh oleh informasi atau berita hoax yang dapat mengganggu stabilitas keamanan.

Selama kegiatan, Aiptu Gunawan juga melakukan pengecekan buku mutasi jaga dan kelengkapan sarana penunjang tugas para satpam. Dialog yang dibangun tidak hanya sebagai bentuk pengawasan, tetapi juga sebagai sarana interaksi positif antara kepolisian dengan staf keamanan perusahaan. Ini merupakan bagian dari upaya Bhabinkamtibmas untuk memperkuat sinergi dan memastikan bahwa keamanan di lingkungan kerja terjaga dengan baik.

Hasil dari kegiatan tersebut adalah berlangsungnya kegiatan dengan tertib dan lancar, memperkuat tali komunikasi antara kepolisian dengan masyarakat sekitar khususnya para petugas keamanan. Kegiatan semacam ini diharapkan dapat terus berlangsung untuk memelihara keamanan dan ketertiban umum di wilayah Kecamatan Cidahu.

Kegiatan ini didokumentasikan dengan baik sebagai arsip yang dapat dijadikan referensi untuk kegiatan serupa di masa mendatang. Kapolsek Cidahu, AKP Akhmad Suryana Bande, S.H., menyatakan kepuasan terhadap hasil kegiatan ini dan berharap inisiatif serupa terus menerus ditingkatkan untuk menjaga kondusivitas di wilayah hukumnya.